

NEUE ROUTE AUF DEN SELIBÜEL

Liebe Naturfreunde, liebe Schneeschuhwanderer

Die Nordseite des Selibüel ist ein wichtiges Wintereinstandsgebiet der Birkhühner und soll von übermässigen Störungen verschont werden. Die Schneeschuhtrail-Teilstrecke Gouchheit – Selibüel führt heute mitten durch das Einstandsgebiet, das auch zum Wildschutzgebiet Schüpfenfluh gehört. Dieses gewährt Wildtieren in der stark genutzten Landschaft Rückzugsmöglichkeiten. Zum Schutz der Birkhühner wird ab Winter 2012/13 der Aufstieg auf den Selibüel neu über den offiziellen Wanderweg auf der Südseite geführt.



Damit es Natur und Mensch gefällt, bitten wir Sie:

- ↪ Die markierten Routen nicht zu verlassen!
- ↪ Hunde an der Leine zu führen!



Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Jagdinspektorat des Kantons Bern

Waldabteilung 5 Bern-Gantrisch